4. SUDKAMPER SNOWCUP

JOLYN BEER SCHAFFT MIT 992 NEUEN STANDREKORD



Schießsport ganz nah bot der 4. Südkämper Snowcup auf der elektronischen Lichtpunktanlage des SV Südkampen.

Bei mehr als 202 Starts in den Disziplinen Luftgewehr Freihand, Luftpistole und Luftgewehr Auflage zeigten die Schützen über drei Tage beeindruckende Leistungen. Allen voran Jolyn Beer, die mit 992 Ringen von 1000 möglichen Ringen in der Disziplin Luftgewehr Freihand einen neuen Standrekord aufstellte.

"Bis zum 80 Wettkampfschuss verfehlten nur drei die Zehn", merkte der Südkämper Sportleiter Dennis Koopmann an. Mit deutlichem Abstand von sieben Ringen folgte Bianca Glinke, die in der Luftgewehr-Bundesliga für den KKSV Nordstemmen vor die Scheiben tritt. In ihrer eigentlichen Paradedisziplin, der Armbrust, ist sie 2012 Juniorenweltmeisterin im Einzelwettbewerb und mit der Mannschaft geworden und hält bis heute den Juniorenweltrekord mit 394 von 400 möglichen Ringen. Auf Rang drei folgte ihr Mannschaftskollege aus der Bundesliga, Hendrik Borchers, mit 381 Ringen. An diese Ergebnisse kam Julio Cesar Iemma Hernandez nicht ganz heran. Die Blicke vieler Starter und Zuschauer gehörten am letzten Wettkampftag diesem Gast aus Venezuela. Seit acht Monaten trainiert Hernandez im Bundesleistungszentrum in Hannover und will nach dem Gewinn des Quotenplatzes für die Olympischen Spiele 2016 in Rio de Janeiro daran auch teilnehmen. Am Ende reichte es mit guten 971 Ringen zum siebten Rang. Auch heimische Stars wie Jana Wissenbach nutzten den Wettkampf. Mit 966 Ringen gewann das Gewehrtalent den Nachwuchswettbewerb. Die Disziplin Luftpistole war von der Dominanz der Bundesligamannschaft des SV Wathlingen (Celle) geprägt. Christian Oehns verteidigte seinen Titel vor seinen Mannschaftskameraden Jan-Oliver Waßmann und Torben Wolf. Dicht auf den Fersen war Uwe Knapp, Bundestrainer der Sportschützen mit Behinderung. Knapp war von der Anlage sehr angetan und gab wertvolle Tipps zur Steigerung der Attraktivität des Schießsports für Menschen mit Behinderung. Mit Carmen Seeger landete auf Rang fünf eine international erfahrene Schützin, die auf Top Ten Platzierungen bei Weltcups und Weltmeisterschaften zurückblicken kann. Bis zur letzten Saison ging die zweifache Mutter auch noch immer für den SV Sülfeld auf die Jagd nach Ringen. Im Nachwuchsbereich belegten Fabian Scheidler und Robin van Dam vom SV Essel die Ränge zwei und drei.

